

# BERITA TERBARU

## Kasat Narkoba Polres Cianjur Iptu Primadona pimpin langsung Sosialisasi Pembentukan Kampung Bebas Narkoba di kampung gekbrong

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 1, 2023 - 14:09



Cianjur - Masyarakat Desa Cikahuripan, Kecamatan Gekbrong, Kabupaten Cianjur, berkumpul dalam sebuah kegiatan sosialisasi yang sangat penting bagi keamanan dan kesejahteraan mereka. Kegiatan ini adalah upaya pembentukan

"Kampung Bebas Narkoba," yang bertujuan untuk memberantas peredaran dan penggunaan narkoba di lingkungan mereka. jumat, 1 september 2023

Acara sosialisasi ini dilaksanakan 10 agustus 2023, Kasat Narkoba AKP Primadona pimpin langsung kegitana sosialisasi tersebut, hadir pula Camat Gekbrong, Kades Cikahuripan, Bhabinkamtibmas, Bhabinsa, tokoh agama, dan tokoh masyarakat. Keberadaan semua pihak ini menunjukkan komitmen bersama dalam upaya memberantas narkoba di lingkungan desa.

Sosialisasi ini menjadi momen penting untuk mengedukasi masyarakat tentang bahaya narkoba dan dampak negatifnya terhadap individu dan masyarakat. Kasat Narkoba AKP Primadona memberikan pemahaman yang mendalam tentang narkoba, bagaimana cara mengidentifikasi tanda-tanda penggunaan narkoba, dan pentingnya melapor kepada pihak berwenang jika ada aktivitas narkoba yang mencurigakan.

kasat narkoba menekankan bahwa pembentukan Kampung Bebas Narkoba bukan hanya tanggung jawab aparat kepolisian atau pemerintah, tetapi juga tanggung jawab bersama seluruh masyarakat. "Kami berada di sini untuk mendukung inisiatif ini, tetapi kami juga mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga lingkungan yang bebas dari narkoba," ujar iptu primadona.

Kades Cikahuripan menambahkan bahwa komitmen bersama untuk mewujudkan Kampung Bebas Narkoba akan diwujudkan dalam tindakan nyata, seperti mengadakan kegiatan edukasi, pencegahan, dan rehabilitasi bagi mereka yang terkena dampak narkoba.

Dalam suasana yang penuh semangat dan kesatuan, tokoh agama, tokoh masyarakat, Bhabinkamtibmas, dan Bhabinsa juga memberikan pesan-pesan moral dan dukungan kuat untuk upaya ini. Mereka berharap agar Kp. Gekbrong dapat menjadi contoh bagi kampung-kampung lain dalam memberantas narkoba dan menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan aman.

Kegiatan sosialisasi ini bukan hanya sebagai awal dari perjuangan melawan narkoba, tetapi juga sebagai bentuk kebersamaan dan komitmen untuk melindungi generasi muda dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Dengan kerja sama yang kuat antara aparat kepolisian, pemerintah, tokoh masyarakat, dan warga, harapan untuk mewujudkan Kampung Bebas Narkoba di Kp. Gekbrong semakin nyata.